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Esta es la 8ª y última parte de la serie de sermones Elías, Eliseo y Más. 

El pasado Sabbat terminamos la 7ª parte hablando sobre el cumplimiento de la 31ª 

Verdad, que dice que los primeros cuatro Sellos del Apocalipsis se refieren a la Iglesia 

y son paralelos a lo que está escrito en Mateo 24. Hemos hablado sobre lo que Dios 

ha revelado a Herbert Armstrong sobre Mateo 24 y los primeros Sellos de Apocalipsis 
mencionados en Apocalipsis 6, creo. Antes en la Iglesia no entendíamos mucho de lo 

que está escrito sobre esto, especialmente en Mateo 24, o en Apocalipsis. 

Pensábamos que esto se refiere a cosas que van a suceder en el mundo, y la guerra y 

todo lo demás que tendrá lugar. 

Y cuando leemos sobre lo que anuncian las Trompetas es como si se repitiesen las 

mismas cosas. Sobre una guerra y todo lo demás. A nosotros nos parecía lo mismo. No 

pensábamos sobre toda la destrucción que anuncian tanto los Sellos como las 

Trompetas. Los que están a más tiempo aquí, y que ya son mayores como yo, 

entienden a lo que me refiero.  

Es sorprendente lo lejos que hemos llegado. Porque es difícil comprender que esto es 

lo que pensábamos antes. Pero entonces Dios nos ha revelado que esto no se refiere 

a cosas físicas que sucederán en la tierra. Se podría decir que esto es “tipo” de esas 

cosas en cierto sentido, pero la verdad es que no es ni siquiera un “tipo”, no en el 
sentido más estricto, porque lo que anuncian los Truenos y las Trompetas tiene que 

ver con las cosas que tendrán lugar en el mundo y lo que está escrito en Mateo 24 y 

en Apocalipsis 6, lo que anuncian los primeros cuatro Sellos, tiene que ver con la 

Iglesia. Se trata de acontecimientos que tendrían lugar en la Iglesia. Esa hambruna 

tendría lugar en la Iglesia. Los terremotos, las personas fueron sacudidas. Pero 
pensábamos que esto se refiere a terremotos a nivel físico. Pero esto no es lo que 

significa la palabra usada aquí. Se trata de una poderosa sacudida que tuvo lugar en 

la Iglesia. 

A veces podemos leer estas verdades sin entender lo que la Iglesia pensaba sobre 
esas cosas antes, lo que la Iglesia entendía sobre esas cosas, la presente verdad que 

teníamos entonces. Dios podría haber revelado más en ese entonces, pero no 

estábamos listos para ello. La Iglesia no estaba preparada para esto. Dios ha 

reservado ciertas cosas para revelarlas ahora, a medida que nos acercamos al final 

de todo esto. Y eso es para nuestro bien, para inspirarnos, para conmovernos. 
Debemos comprender las cosas en comparación con lo que sucedió en la historia de 

Elías y Eliseo. 
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Vamos a retomar la historia en 2 Reyes 8. Vamos a seguir hablando sobre las cosas 

que sucedieron en la vida de Eliseo que nos enseñan tanto sobre cosas que 

necesitamos saber hoy en la Iglesia de Dios. 

2 Reyes 8:1 - Ahora bien, Eliseo le había dicho a la mujer a cuyo hijo él había 
revivido: Ellos seguían manteniendo una relación de amistad y ahora Eliseo, que 

sabía lo que iba a suceder, le está haciendo un favor especial. Dios iba a usar lo que 

sucedió con ella y con su hijo. Porque es insólito que alguien sea resucitado. 

¡Impresionante! Y Dios iba a usar esto de una manera muy poderosa. Esas cosas 
quedaron registradas para la Iglesia, para que más adelante las personas pudiesen 

leer las y sentirse inspirarse por ellas. Pero hay mucho más en todo esto. 

Eliseo le había dicho a la mujer a cuyo hijo él había revivido: “Anda, vete con tu 
familia a vivir donde puedas, o donde quieras, porque el SEÑOR ha ordenado que 
haya una gran hambre en el país, y que esta dure siete años. Dios usa el número 

siete una y otra vez a lo largo de la Biblia para dejar claro que algo que está 

completo. Como en Génesis, donde está escrito que Dios descansó en el séptimo día. 

Se trata de Dios. Se trata del plan y del propósito de Dios, que se logra mediante lo 

que Dios hace. No mediante lo que nosotros hacemos. Podemos ser parte de lo que 
Dios está haciendo, como otros que nos precedieron, pero es Dios quien está 

haciendo todo esto, quien está logrando todo esto. 

Eliseo le dijo: “Anda, vete con tu familia a vivir donde puedas, porque el SEÑOR 
ha ordenado que haya una gran hambre en el país, y que esta dure siete años”. 
La mujer se dispuso a seguir las instrucciones del hombre de Dios y se fue con su 
familia al país de los filisteos, donde se quedó siete años. Samaria, la capital de 

Israel, estaba más cerca del Mediterráneo. Y aquí dice que ella se fue de allí a la 

tierra de los filisteos. 

Al cabo de los siete años, cuando regresó del país de los filisteos, la mujer fue a 
rogarle al rey que le devolviera su casa y sus tierras. Ella había estado fuera por 

siete años y otros habían ocupado su casa y sus tierras, como suele suceder. Y ella 

entonces fue a hablar con el rey, que era la autoridad, para pedirle que se le 

devolviese sus posesiones. Ella estaba en su derecho. En esos momentos el rey 
estaba hablando con Giezi, el criado del hombre de Dios, y le había dicho: 
“Cuéntame todas las maravillas que ha hecho Eliseo”. No se da muchos detalles 

aquí. No sé si Giezi ahora estaba al servicio del rey o si gozada del favor del rey. No 

lo sé. Porque, si ustedes lo recuerdan Giezi no hizo lo correcto cuando trató de 

obtener favor, riquezas y dinero por lo que Dios había hecho (a Naamán). Él traicionó 

 2



a Eliseo aceptando una recompensa que no le correspondía por algo el que Dios había 

hecho. Hemos hablado sobre esta parte de la historia. 

Pero aquí estaba Giezi, por la razón que fuese, codeándose con el rey. No sé por qué 

pero él estaba allí. Y el rey quería escuchar sobre las cosas que Eliseo había hecho. Y 
precisamente cuando Giezi le contaba al rey que Eliseo había revivido al niño 
muerto… En el preciso momento que Giezi estaba contando al rey sobre lo que Eliseo 

había hecho. Esto es impresionante. Porque Dios tuvo que coordinar todo esto. Dios 

orquestó todo eso. Ella había regresado y justo en el momento en que el rey pidió a 

Giezi que le contara la historia de lo que Eliseo había hecho a esta mujer y su hijo, 
ella se presenta en la corte pidiendo hablar con el rey. 

Y precisamente cuando Giezi le contaba al rey que Eliseo había revivido al niño 
muerto, la madre llegó para rogarle al rey que le devolviera su casa y sus tierras. 
Ella estaba allí pidiendo una audiencia con el rey y Giezi la reconoció. Por eso él 
estaba tan emocionado. Así que Giezi dijo: “¡Mi señor y rey, esta es la mujer… 

Justo antes de esto él había estaba contando la historia de esa mujer al l rey. …esta 
es la mujer, y este es el hijo que Eliseo revivió! El rey le hizo preguntas a la 
mujer, y ella se lo contó todo. Entonces el rey le ordenó a un siervo que se 
encargara de ella y le dijo: “Devuélvele todo lo que le pertenecía, incluso todas 
las ganancias que hayan producido sus tierras, desde el día en que salió del país 
hasta hoy.”  

Y no estoy seguro de por qué el rey dijo esto. El país había pasado por una hambruna 

y sus tierras no debían haber producido mucho. El rey se aseguró de que todo fuera 
devuelto a la mujer. Y no sé si se trataba de lo que la tierra pudiese haber producido 

si las cosas hubieran sido normales pero todas sus posesiones les fueron devueltas y 

el rey le dio autoridad para desalojar a los que habían ocupado sus tierras. Y si ellos 

hubiesen tenido ganancias de esas tierras ellos debían restituirlas a la mujer. 

Es increíble cómo Dios coordina las cosas. Leemos historias como esa a lo largo de la 

Biblia y muchas veces no nos paramos a pensar en Dios está haciendo. Todo sucede 

de acuerdo con Su plan. Todo está determinado de antemano. Lo que sucedió aquí, 

después de siete años, ya estaba planeado. Mucho antes de que se produjera esa 

hambruna Dios ya había planeado que Él iba a hacer esto a través de esta mujer y de 
su hijo. Dios ya había planeado que Giezi estaría allí contando esa historia al rey. 

Debeos estar maravillados con el poder de Dios para orquestar las cosas. 

Y deberíamos estar maravillados. Si usted tiene la oportunidad de estar en la Iglesia 

de Dios hoy, de ser bautizado en la Iglesia de Dios hoy, usted ha pasado por las cosas 
que has pasado y todavía sigue aquí, usted debe comprender qué gran bendición y lo 
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maravilloso que es esto. Es por el poder de Dios que usted está aquí. No estamos aquí 

porque seamos buenos o justos. Estamos aquí porque Dios tiene un plan para 

nosotros. Y podemos elegir ser parte de ese plan y luchar por esto. 

Algunos no han luchado por esto. Algunos abandonaron esto. Algunos han renunciado 
a su corona. Y por esa razón ahora tenemos que esperar más tiempo. Dios sabía lo 

que iba a pasar. También había cosas que teníamos que aprender de todo esto. Y en 

gran parte se trata de cumplir con el significado del nombre de Israel. Perseveramos. 

¡No se rinda! ¡Aférrese a lo que Dios le ha dado! ¡Luche por ello! ¡Persevere! Esto es 

lo que todos debemos hacer. 

Porque esto es algo en la mente. Si ahí es donde está su mente y Dios está 

trabajando con su mente, es maravilloso cuando Dios trabaja para transformar su 

forma de pensar. ¡Tener una bendición como esta es increíble! Porque no son muchos. 

No puedo evitar pensar en los trescientos hombres que bajaron la colina con Gideon. 
¡Increíble! Ellos no eran muchos. Los ejércitos que estaban acampados allí eran 

muchos más y Dios les hizo volver unos contra otros. Ellos empezaron a pelear entre 

ellos y tenían mucho miedo. Entonces Gideon bajo la colina con tan solo trecientos 

hombres y mató a muchos de soldados que estaban allí. Y cuando el resto del pueblo 

de Israel vio lo que había sucedido ellos vinero a ayudarles a echar a los soldados que 
quedaban. ¡Historias increíbles! 

Nosotros no somos muchos pero somos muy importantes para a Dios debido a lo que 

Él está haciendo. Esto es todo lo que se necesita para concluir Su obra ahora en el fin 

de la presente era. Tanto en los que serán parte de los 144.000 como en los que 

tendrán la oportunidad de seguir viviendo en la nueva era. Impresionante. Y todo 
esto requiere mucho poder y mucha planificación. Y todo lo que tenemos que hacer 

es elegir esto y luchar por esto. Impresionante. 

Por eso no me cabe en la cabeza que las personas se den por vencidas (que es todo lo 

contrario de perseverar) o deseen algo diferente y haga cosas indebidas. Los que 
hacen esto no entienden el valor de lo que Dios nos ofrece. Y esto es algo muy 

peligroso. 

Como las verdades que estamos repasando en esta serie de sermones. Debemos 

entender lo que Dios nos ha dado. Elías, Eliseo: una doble porción del espíritu de 
Dios. Y les digo que lo mismo pasa hoy. Dios hizo lo mismo durante la Era de 

Filadelfia y durante PKG a nivel espiritual. El ejemplo de Elías y Eliseo es lo que Dios 

está cumpliendo espiritualmente en la Iglesia. Y hemos hablado sobre el Elias que 

sería enviado y volveré a eso si tengo tiempo. Y si no, será en la próxima serie de 

sermones. 
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Continuando en el versículo 7. 

Esas cosas son impresionantes y nos motivan. ¿Entender cómo Dios trabaja? Para mí 

esa es una de las mayores bendiciones que tenemos en PKG. Podemos aprender más 

sobre cómo Dios trabaja, sobre Su propósito y sobre cómo Él cumple Su plan. Y 
cuanto más Dios revela sobre Su plan, más emocionante esto se vuelve. 

No han sido muchos los que han tenido esa oportunidad. No han sido muchos en 6.000 

años que han tenido la oportunidad de saber y comprender esas cosas. A veces 

simplemente no comprendemos, no entendemos cuán bendecidos somos con lo que 
Dios nos ha dado. 

Versículo 7 - Luego Eliseo se fue a Damasco. Ben Adad, rey de Siria, estaba 
enfermo y, cuando le avisaron que el hombre de Dios había llegado, le ordenó a 
Hazael: “Llévale un regalo al hombre de Dios. Cuando lo veas, consulta al SEÑOR 
por medio de él para saber si me voy a recuperar de esta enfermedad”. Ben Adad, 

el rey de Asiria, estaba enfermo. Él había oído que Eliseo estaba en Damasco y envió 

a Hazael a consultar a Eliseo porque quería saber si se iba a morir a causa de esa 

enfermedad. 

Hazael fue a ver a Eliseo, y como regalo le llevó un presente de las mejores 
mercancías de Damasco, cargadas en cuarenta camellos. Y todos hemos visto 

fotografías de camellos cargando cosas sobre sus espaldas. Hazael llevó a Eliseo 

cuarenta camellos cargados con muchas riquezas, con lo mejor de Damasco. …de las 
mejores mercancías de Damasco, cargadas en cuarenta camellos. Cuando llegó, se 
presentó ante él y le dijo: “Ben Adad, rey de Siria, tu servidor, me ha enviado 
para preguntarte si él se va a recuperar de su enfermedad”. Hazael fue enviado a 

consultar a Eliseo, y trajo todo esto consigo. 

Y ya sabemos lo que Eliseo hizo, aunque no se menciona esto aquí. Él hizo lo mismo 
que había hecho todas las demás veces. “¡Cuarenta camellos! Muy bien. Pero 

devuélveselo todo”. Giezi, en cambio, habría tenido una actitud diferente. Le había 

encantado aceptar todo aquello. O al menos la carga de dos o tres de esos camellos. 

Esa era su mentalidad. 

Hazazel dijo a Eliseo: “Ben Adad, rey de Siria, tu servidor, me ha enviado para 
preguntarte si él se va a recuperar de su enfermedad”. Eliseo respondió: “Ve y 
dile que sobrevivirá a esa enfermedad, aunque el SEÑOR me ha revelado que de 
todos modos va a morir.” ¿Y qué significa esto? ¿El rey se recuperará pero morirá de 

todos modos? Esto es algo impresionante. Porque más adelante en la historia 
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podemos leer por qué Eliseo le dijo esto. Se me pone la piel de gallina sólo de pensar 

en lo que pasó aquí. 

Luego Eliseo se quedó mirándolo fijamente, hasta que Hazael se sintió incómodo. 
Eliseo quedó mirando fijamente a Hazael sin decir nada, hasta que Hazael empezó a 
sentirse incómodo con esa mirada, con lo que estaba sucediendo allí. ¿Por qué Eliseo 

hizo eso después de lo que acababa de decir? Entonces el hombre de Dios se echó a 
llorar. Él se derrumbó. Lo que él había visto, lo que estaba viendo lo conmocionó. 

Porque Dios le estaba mostrando lo que iba a pasar. 

Entonces el hombre de Dios se echó a llorar. Y hazazel le pregunto: “¿Por qué 
llora mi señor?” Y Eliseo respondió: “Porque yo sé bien que vas a causarles mucho 
daño a los israelitas. Vas a incendiar sus fortalezas, y a matar a sus jóvenes a filo 
de espada; despedazarás a los niños y les abrirás el vientre a las mujeres 
embarazadas”. Eliseo se lo dijo sin rodeos. 

Entonces Hazael respondió: “¡Es tu siervo un perro para hacer tal cosa?” Para 

hacer algo tan horrible. Entonces Eliseo dijo: El SEÑOR me ha revelado que tú 
serás rey de Siria. Y no sabemos qué ya había sido planeado, pero Hazael era un 

traidor y quería usurpar el trono de Siria. Y Dios lo estaba mostrando a Eliseo. Esto 
era lo que estaba sucediendo. Hazael ocupaba un alto cargo en el gobierno de Siria. 

El rey confiaba en él y por eso le había enviado a hablar con Eliseo y llevarle todas 

esas riquezas. Pero en su corazón él era un traidor. 

Hazael se despidió de Eliseo y regresó para presentarse ante su rey. Cuando Ben 
Adad le preguntó qué le había dicho Eliseo, Hazael le respondió: “Me dijo que 
sobrevivirás a tu enfermedad”. Él dijo al rey lo que Eliseo había dicho. Pero al día 
siguiente tomó una colcha y, empapándola en agua, le tapó la cara al rey hasta 
asfixiarlo. Hazazel mato al rey. Esto fue lo que Eliseo había visto. Eliseo sabía que 

Hazael iba a matar al rey de Siria. Así fue como Hazael usurpó el trono de Siria. Y 
algo interesante es que el nombre Hazael significa “Dios ve”. Su nombre quedó 

registrado en la Biblia para que todos supiesen que Dios sabía lo que él iba a hacer, 

que Dios conocía sus planes. Y Dios reveló esto a Eliseo, quien sabía la clase de 

persona que era Hazael, que Hazael era un traidor, y lo que Hazael haría con el 

pueblo de Israel. 

Hemos hablado sobre gran parte de las cosas que Dios hizo a través de Eliseo. 

Historias increíbles. Pero Dios realizó otro milagro a través de Eliseo, cuando Eliseo 

ya estaba muerto. Vamos a leer esta historia también. Un poco más adelante en 2 

Reyes 13. Aquí Eliseo es mencionado nuevamente. 
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2 Reyes 13:14 - Eliseo se enfermó de la enfermedad de la que moriría. Esa 

enfermedad le iba a matar más adelante. Aquí dice que Eliseo iba a morir de una 

enfermedad que él tenía. Entonces Joás, rey de Israel, fue a verlo. Echándose 
sobre él, lloró y exclamó: “Padre mío, padre mío, ¡carro de Israel, y sus jinetes!” 
Y esa expresión suena extraña para nosotros, pero era una expresión que se usaba 
entonces para expresar respeto. Aquí Joás estaba triste por lo que le había sucedido 

a Eliseo. Aunque, como los demás reyes, no le agradaba mucho las cosas que Eliseo le 

decía. Pero él reconocía las cosas que Dios había hecho a través de Eliseo. 

Eliseo le dijo: “Toma un arco y flechas”. Y Joás tomó un arco y flechas. Entonces 
Eliseo dijo al rey de Israel: “Pon tu mano sobre el arco”. Cuando puso su mano, 
Eliseo puso sus manos sobre las manos del rey. Luego dijo: “Abre la ventana que 
da al oriente”. Él la abrió, y Eliseo dijo: “¡Tira!” Y él tiró. Entonces Eliseo dijo: 
“¡Flecha de victoria del SEÑOR! Hemos hablado sobre liberación, sobre la salvación, 

sobre la victoria que Dios da. Esa palabra es usada de muchas maneras. Cuando pasó 
lo de la hambruna, está escrito que Dios les dio liberación. Y aquí la misma palabra 

es usada nuevamente para expresar que Dios les dará la victoria. Para ellos esto fue a 

nivel físico. 

¡Flecha de victoria contra Siria! Dios les estaba ofreciendo la victoria. Esto es lo que 
Eliseo le estaba diciendo aquí: “Dios les dará la victoria. Dios va a liberarles.” 

Porque derrotarás a Siria en Afec, hasta acabar con ella. Esto es lo Dios les estaba 

ofreciendo. Pero esto no era todo, porque había más. Luego dijo: “Toma las 
flechas”. El rey las tomó, y Eliseo le ordenó: “¡Golpea el suelo!” Joás golpeó el 
suelo tres veces, y se detuvo. Y o sabemos qué significa todo esto. Una historia 
impresionante. Y pienso en un par de cosas que esto podría significar. Ante eso, el 
hombre de Dios se enojó… Debido a lo que Joás había hecho. ¿Y qué hizo Joás? Aquí 

Dios le estaba ofreciendo algo pero Joás no hizo lo que le fue dicho con tesón, con 

determinación. Eliseo le dijo que Dios le daría la victoria y que él debía golpear el 

suelo. Y no sé si fue por la forma en que él hizo esto o por otra cosa que él pudo 
haber dicho, pero esta es la historia. 

Y aquí dice que Eliseo se enfadó, pero esto no ha sido bien traducido. Eliseo estaba 

más bien disgustado con lo que Joás había hecho. Ante eso, el hombre de Dios se 
disgustó y le dijo: ¡Debiste haber golpeado el suelo cinco o seis veces! Como que 
diciendo: “¿No entiendes que Dios te va a entregar a los sirios? Si vas a tomarlos, 

golpea el suelo con determinación. ¡No hagas las cosas a medias!” Porque esa era su 

actitud, su manera de pensar. Y Dios estaba sacando esto a la luz. 

…cinco o seis veces! Entonces habrías derrotado a los sirios hasta acabar con 
ellos. Pero ahora los derrotarás solo tres veces. Esto es lo que Dios iba a revelar 
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mediante lo que el rey Joás haría. Eliseo le dijo lo que Dios le estaba ofreciendo y 

que lo que iba a pasar dependía de su respuesta a Dios. 

Y la verdad es que Joás no estaba muy entusiasmado lo que Eliseo le estaba diciendo. 

Él hizo lo que Eliseo de dijo y golpeó el suelo tres veces, pero sin muchas ganas. 

Quizá esto le pareció algo muy tonto. No. ¡Él debería haber hecho esto con 
determinación! Si él hubiese creído que esto venía de Dios y que Dios les iba a dar la 

vitoria él debería haber golpeado el suelo con fuerza, con determinación y más que 

tres veces. Él hubiera sentido la adrenalina y hubiera hecho esto con toda 

determinación. Esto es lo que sucede en la vida a veces. La manera en que una 

persona hace las cosas refleja cómo ella piensa. Y la verdad es que Joás simplemente 
no tenía esa determinación. 

Después de esto, Eliseo murió y fue sepultado. Cada año, bandas de guerrilleros 
moabitas invadían el país. En cierta ocasión, unos israelitas iban a enterrar a un 
muerto… La historia y ahora leemos sobre algo que pasó después de que Eliseo ya 
había muerto y había sido sepultado. Los moabitas seguían atacando a los israelitas. 

…pero de pronto vieron una de esas bandas y echaron el cadáver en la tumba de 
Eliseo. Ellos echaron el cadáver de ese hombre en la tumba de Eliseo. Cuando el 
cadáver tocó los huesos de Eliseo, ¡el hombre recobró la vida y se puso de pie! 

Sucedió un milagro nuevamente. Ese hombre estaba muerto y ellos echaron su 

cadáver en la tumba de Eliseo. Y aquí dice que cuando el cadáver toco los huesos de 

Eliseo el hambre volvió a la vida. Y todos los que estaban allí vieron esto. Ellos 

fueron testigos de un poderoso milagro que Dios hizo a través de Eliseo, mismos 

después de su muerte. ¡Impresionante! 

Durante el reinado de Joacaz, Hazael, rey de Siria, oprimió a los israelitas. Sin 
embargo, el SEÑOR tuvo misericordia de ellos. Por causa del pacto que había 
hecho con Abraham, Isaac y Jacob, se compadeció de los israelitas y los preservó, 
y no quiso destruirlos ni echarlos de Su presencia todavía. 

Las tribus de Israel que estaban en los territorios del norte podrían haber destruido a 

los sirios, pero aquí dice que los sirios siguieron oprimiendo a Israel durante el 

reinado de Joacaz. Y Dios no había destruido a Israel todavía, pero lo haría más 

tarde. Dios iba a permitir que los israelitas fuesen destruidos pero no en ese 
entonces todavía. Esa es una parte importante que debemos entender de esta 

historia. Dios les permitió seguir adelante. 

Como hoy. Seguimos adelante. Dios ha permitido que Efraín y Manasés siguiesen 

adelante durante mucho, mucho tiempo. Hemos sobrevivido a muchas guerras y 
muchas cosas que han sucedido. Y Dios nos ha dado Su favor. Muchos no comprenden 
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que Dios nos ha bendecido en esto, que Dios nos ha dado varias victorias a lo largo 

del tiempo. Y mucho de eso debido a... 

Yo estaba pensando en esto hoy mientras miraba a esta parte de Florida desde la 

ventana de la habitación del hotel donde nos alojamos. Todos esos edificios que 
están siendo construidos son muestra de la riqueza que tiene este país. Y es una 

lástima que las personas no entienden por qué tenemos tantas riquezas. Es porque 

Dios nos lo dio. No porque seamos grandiosos. Y toda la tecnología que tenemos a 

nuestra disposición ahora ha hecho a este país aún más grandioso. Pero nada de esto 

es obra de seres humanos. Esto es obra de Dios porque fue Dios quien dio esto a los 
seres humanos. 

Pero nadie reconoce esto. Y la riqueza que tiene esta nación, de norte a sur, de este 

a oeste, es impresionante. Si lo comparamos con el resto del mundo. Y hay lecciones 

que aprender de esto. Pero las personas solo aprenderán esas lecciones cuando ellas 
sean resucitadas y tengan la capacidad de entender que Dios Todopoderoso sostuvo a 

esta gran nación, que Dios Todopoderoso siempre ha estado en control de todo lo que 

ha sucedido con las naciones a lo largo del tiempo. Especialmente con las naciones 

que son los herederos de las promesas que Dios hizo a Abraham, Isaac y Jacob. Dios 

nos dio todo esto en cumplimiento de esas promesas. No porque seamos más 
importantes que otras naciones pero porque esto es parte del plan y del propósito de 

Dios. Y Dios mantendrá Su promesa hasta el final. 

Y leyendo todo esto a lo largo de esta serie de sermones hemos podido ver que Dios a 

través de todo lo que Dios ha hecho Él ha mostrado de una manera muy clara a Israel 
que Él estaba trabajando través de Elías y Eliseo. Los israelitas fueron testigos de 

esas estas cosas una y otra vez. Y todo esto tuvo lugar a nivel físico, pero el principal 

propósito de Dios era mostrar: “Ellos Me pertenecen. Ellos Me representan.” 

¡Impresionante! 

Dios hizo esto para mostrar a través de quién Él estaba trabajando y dónde Él estaba 

trabajando. Así era como Dios estaba haciendo esas cosas. Y hemos hablado sobre lo 

que esas cosas representan, que algunas de esas cosas son “tipos” a nivel espiritual 

de lo que Dios está haciendo con nosotros ahora. Dios hizo esto en aquel entonces, 

pero todo esto es para nuestro tiempo. Todo lo que pasó en aquel entonces era parte 
de Su plan para prepararnos para lo que va a suceder al final de la presente era. Dios 

iba a revivir la Iglesia, iba a fortalecer la Iglesia, que estaba prácticamente destruida 

en lo que se refiere a las doctrinas y la comprensión. 

En la Era de Sardis sólo quedaban tres verdades. Y entonces Dios levantó a Herbert 
Armstrong para hacer la obra que él hizo. Por eso Herbert Armstrong es un “tipo” del 
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Elías que sería enviado. Porque Juan el Bautista no cumplió esto del todo. Lo que 

Juan el Bautista cumplió fue solo el comienzo. ¡Es impresionante lo que Dios nos ha 

dado! Se trata de Su plan en esos 6.000 años que debe ser concluido antes de que 

Josué el Cristo regrese. Esas son las cosas de las que estamos hablando. 

He mencionado esto varias veces, he hablado sobre esto repetidas veces en esta 

serie de sermones, pero pienso en todo lo que Dios ha hecho en los últimos setenta 

años, ahora que hemos llegado al final de la presente era. Porque nosotros somos 

parte de eso. Tenemos la bendición de vivir en los tiempos más increíbles de toda la 

historia de la humanidad. No creo que haya habido o que habrá una época más 
emocionante que la época en que vivimos en esos 7.000 años. Porque antes pasaron 

cosas increíbles, pero ¿llegar a un punto…? 

Pienso en lo que pasó 2.000 años atrás, todo lo que los discípulos presenciaron, todo 

lo que ocurrió cuando Cristo vino para ser nuestra Pesaj. Pero lo que se está 
cumpliendo ahora, lo que pronto tendrá lugar es mucho más grandioso y significativo. 

Porque entonces el sacrificio del Pesaj será ofrecido a todas las personas que vivirán 

en el Milenio. Dios va a ofrecer esto a todos. Y si ellos no aceptarán o no es otro 

asunto. ¿El Gran Trono Blanco? ¡Increíble! Todos pueden recibir el sacrificio del Pesaj. 

¿Pero recibir el Mesías, ver cumplirse el propósito del Pesaj? Porque se trata del 
Reino de Dios. Se trata de la Familia de Dios. Esto será el apogeo de todo en lo que 

respecta al Milenio y el Gran Trono Blanco. ¡Increíble! 

Y usted es parte de esto. Usted podrá ver esas cosas suceder, podrá ver a Cristo 

volver, podrá ver los gobiernos de este mundo derrumbarse y llegar al fin. Y Dios está 
mostrando esto a todo el mundo de una manera muy clara. “¡Ustedes no poden 

gobernaros a sí mismos! Ustedes no saben cómo gobernarse. ¡Ustedes no pueden 

hacer las cosas de la manera correcta!” Esto es lo que está pasando ahora. 

¡Impresionante! 

Es increíble entender lo que está sucediendo a nivel espiritual en comparación con lo 

que sucedió a nivel físico en la época de Elías y Eliseo. Y solo cuando yo llegué a esta 

parte de esta serie de sermones he entendido cuál debía ser la conclusión de todo 

esto. Y como ya hemos terminado la historia de Elías y Eliseo, he estado repasando 

ciertas cosas de las que hemos hablado en una determinada serie de sermones. Yo 
estaba buscando ciertas palabras para recordar algo del que ya había hablado antes, 

pero que no sabía cuándo había sido. 

Las verdades que Dios nos ha dado, primero 18 y ahora 36, esto no es ninguna 

coincidencia. No fue por casualidad que las primeras 18 fuesen enumeradas en el 
orden que están enumeradas. Porque esto fue después de la muerte de Herbert 
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Armstrong. Y este es el número de verdades que Dios reveló a través de él. Entonces, 

Dios se aseguró de que eso fuera dado a la Iglesia. No sé si ustedes recuerdan esto, 

pero fue entonces que esas verdades fueron enumeradas. Lamentablemente, 

entonces la mayoría de las personas no entendieron de qué se trataba todo esto. 

Como Herbert Armstrong dijo: “¡Me pregunto si el 10% de ustedes entiende esas 

cosas!”. Porque entonces el espíritu de Laodicea ya estaba campando a sus anchas en 

la Iglesia de Dios. Ya estábamos siendo arrastrados a esto. Estamos siendo engullidos 

por esto. ¡Impresionante! 

La serie de sermones a la que me refiero se llama La Virtud de la Verdad, y fue dada 

en marzo de 2016. En esa serie de sermones hemos repasado algunas de las Verdades 

y hemos hablado de diversas cosas que Dios nos había dado. Y quisiera leer algo que 

he dicho en la 3ª parte de la serie de sermones de La Virtud de la Verdad. 

Hoy vamos a continuar con la 3ª parte de la serie de sermones La Virtud de la 

Verdad. La verdad que Dios da a Su Iglesia es Su Verbo, Su Palabra. 

Esto revela quién es Dios. Es maravilloso entender cada vez que Dios nos da una 

verdad, Dios nos está revelando Su mente, Su manera de pensar, Su ser. Y cuanto 
mejor comprendamos esas cosas y estemos de acuerdo con ellas, más bendecidos 

seremos. 

La verdad que Dios da a Su Iglesia es Su Verbo, Su Palabra. Y cuando esto se 

junta al poder de Su espíritu para comunicar esta verdad o el Verbo a 

nosotros, en nuestra mente… 

Qué cosa tan maravillosa que podamos entender esto. Dios nos bendice y podemos 

entender esas cosas porque Él las comunica a nuestra mente. De no ser así no 

podemos entender esas cosas, no podemos saberlas. 

Y cuando esto se junta al poder de Su espíritu para comunicar esta verdad o el 

Verbo a nosotros, en nuestra mente, entonces esto se convierte en luz y vida 

para nosotros espiritualmente. 

¡Impresionante! Porque eso es lo que sucede a nivel espiritual y es algo que va mucho 
más allá de lo que los israelitas podían entender en los tiempos de Elías y Eliseo. 

Porque lo que ellos tenían que aprender era estrictamente a nivel físico. Los 

israelitas pudieron ver las cosas que estaban sucediendo a través de Elías y de Eliseo. 

Cosas que el ser humano no puede hacer. Tenía que ser Dios. O un dios. Ellos tuvieron 

que reconocer que los seres humanos no tienen poder para hacer esas cosas. 
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Para que nosotros podamos ver la verdad de Dios tiene que comunicarnos la verdad a 

nuestra mente.  

Continuando: 

Porque estamos hablando de la verdad de Dios, en el contexto de la virtud de 

la verdad. La palabra virtud significa buen carácter, buena calidad moral, 

excelencia, rectitud. 

¿Entendemos quién tiene todo eso sin medida? Dios. Esto viene de Dios. 

Y la palabra virtud tiene muchos sinónimos: “bondad, justicia, moral, 

integridad, dignidad, honor, nobleza, pureza”. Y muchos otros más. 

Y las personas tienen sus propias de estas cosas, pero todo lo que es puro y 
verdadero proviene de Dios Todopoderoso. Él es quien define estas cosas. Él es todas 

estas cosas.  

Continuando en el siguiente párrafo de la introducción: 

Y quisiera recordarles la pregunta que les hice en el comienzo de esta serie de 

sermones: ¿Cuánto valor tiene para usted la verdad que Dios le ha dado? 

Y esto es algo que siempre debemos preguntarnos, constantemente. 

Y la razón para hacerles esta pregunta es que, como ya he mencionado, la 

tendencia de nuestra naturaleza humana es restar importancia a esto. 

Así es la naturaleza humana. Con el tiempo podemos empezar a desviarnos de esas 

cosas sin comprenderlas. Por eso tenemos que cuidar y guardar lo que Dios nos ha 
dado. Como Dios ordenó a los primeros seres humanos en el Jardín del Edén. 

Tenemos que guardar y preservar las cosas que Dios nos ha dado. Esta es la 

responsabilidad de cada uno de nosotros. 

Y la única manera de guardar esto de la manera que Dios dice que lo guardemos, es 
estando en guardia en nuestras mentes. Tenemos que asegurarnos de que no nos 

alejamos de esas cosas. Tenemos que asegurarnos de que no estamos permitiendo 

que esas cosas pierdan valor para nosotros. Al contrario, tenemos que avivar esas 

cosas en nosotros. Tenemos que seguir edificando sobre esas cosas y comprender 

cada vez más lo increíble que es poder entender lo que entendemos. 
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Porque todos los que se marchan de la Iglesia de Dios pierden esto. Pierden la 

capacidad de entender esas cosas. Ellos pueden seguir teniendo la comprensión de 

ciertas cosas a nivel físico… O el conocimiento de ciertas cosas debería decir, porque 

ellos ya no tiene ninguna comprensión. Esto ha pasado a muchos en los tiempos de 

Herbert Armstrong, a miles de personas que se marcharon de la Iglesia entonces. Una 
de las cosas de las que ellos solían estar orgullosos era que ellos seguían sin comer 

carne de cerdo. Aunque había otras cosas que ellos sí hacían. 

Como si eso fuera lo más importante para ellos. No volver a comer cerdo. ¿Y todo lo 

demás que Dios les había revelado? Esas personas ya no entienden esas cosas. Lo 
único a lo que ellas se aferran es que la carne de cerdo no es buena para la salud. 

¡Qué cosa más triste, patética! 

Voy a leer ese primer párrafo nuevamente:  

La verdad que Dios da a Su Iglesia es Su Verbo, Su Palabra. 

¿Y cuánto deseamos esto? ¿Su palabra? ¿Cuánto deseamos aferrarnos a esto, 

guardarlo, protegerlo? Esto es nuestra vida. Esto es nuestra luz y nuestra vida cuando 

estamos llenos del espíritu de Dios. De eso se trata. 

Y cuando esto se junta al poder de Su espíritu para comunicar esta verdad o el 

Verbo a nosotros, en nuestra mente, entonces esto se convierte en luz y vida 

para nosotros espiritualmente. 

Dios nos ha dado esto. Vayamos ahora a Juan 1, donde se habla sobre esto. Porque 

estas cosas son impresionantes. Deberían estar cada vez más maravillados con esas 

cosas. Sí, las historias que hemos leído son increíblemente inspiradoras. Podemos ver 

la mano de Dios en todo esto, el poder de Dios para hacer esas cosas. Y todo esto es 

muy inspirador y revela el ser y la mente de Dios, que tenemos la bendición de poder 
tener en nuestras mentes. ¡Impresionante! 

Juan 1:1. Conocemos estos versículos de memoria. Los hemos leído cantidad de 

veces. Pero lo que está escrito aquí es muy poderoso. En el principio era el Verbo, y 
el Verbo estaba con… Y la traducción correcta aquí es: …era de Dios. En otras 
palabras, esto proviene de Dios. Desde el principio. ¿El principio de qué? Desde el 

principio de todo lo que fue dado. El Verbo es la mente, es el ser de Dios 

Todopoderoso, es el pensamiento revelador de Dios, como Herbert Armstrong solía 

decir. El Verbo es lo que Dios usa para revelar. 
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Este cuerpo físico se descompone y desaparece, deja de existir. Con el tiempo se 

convierte en polvo y deja de existir. Pero lo que está en nuestra mente puede seguir 

existiendo. Lo que está en nuestra mente podrá ser resucitado, ya sea como espíritu 

o para vivir una segunda vida física. Lo importante es lo que está en nuestra mente. 

Esto es lo único que nos llevamos con nosotros. No podemos llevarnos nada más. 

En el principio era el Verbo, y el Verbo era de Dios, y el Verbo era Dios. Porque el 

Verbo es la mente, es el ser de Dios, es el pensamiento revelador de Dios 

Todopoderoso. 

He leído esto cantidad de veces y esas palabras siempre me resultan inspiradoras, 

edificantes. Yo deseo más de esto en mi vida. Debemos tener hambre de Dios 

Todopoderoso. ¡Dios habita en nosotros! Es increíble comprender esto. 

Este era de Dios en el principio. El Verbo, Su ser, Su mente, la verdad, Su 
planificación, Su propósito. Todas las cosas vinieron de Dios. 

Todas las cosas fueron hechas por Él, y sin él, nada de lo creado llegó a existir. El 

Verbo. No podemos comprender esto. ¡No podemos comprender a Dios! Nuestra 

tendencia es pensar físicamente. Esto es como intentar imaginar como este cuerpo 
físico... No podemos. No podemos siquiera empezar a comprender esas cosas. Y 

mucho de esto solo lo vamos a comprender cuando seamos espíritu. Entonces 

tendremos la capacidad de comprender coas que no podemos comprender ahora y 

Dios podrá darnos más. Porque hay muchas cosas que podemos recibir, que no 

podemos comprender ahora.  

Este era de Dios en el principio. Todas las cosas fueron hechas por Él, y sin él, 
nada de lo creado llegó a existir. En Él estaba la vida. Y miren toda la vida que Él 

ha dado. Dios puede dar vida. Él tiene el poder y el control sobre la vida y da vida a 

quien o a qué Él quiera. ¡Impresionante! Yo no puedo comprender esto, pero sé que 
es verdad. 

Y la vida era la luz de los hombres. Ese es el propósito de Dios. Esto revela el 

propósito de Dios. La vida era la luz para los hombres, de los seres humanos. Ese es 

el propósito de Dios para los seres humanos, es la razón por la que existimos. Yo 
pienso en las verdades que Dios nos ha dado sobre esto. Las personas en el mundo no 

saben estas cosas. Ellas no saben por qué fueron creadas. Ellas no comprenden el 

maravilloso plan de Dios. Ellas no saben que el propósito de Dios para los seres 

humanos es convertirnos en ELOHIM y que para lograr esto tenemos que pasar por un 

proceso. 
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Ellas no comprenden que una transformación debe tener lugar en nuestra mente, en 

nuestra manera de pensar, a través del poder del espíritu santo. Pero esta 

transformación solo puede tener lugar si esto es lo que realmente queremos, si esto 

es lo que deseamos. Y clamamos a Dios por esto día tras día porque queremos que 

nuestra mente sea transformada, queremos ese cambio de mentalidad. ¡Estamos 
cansados de nuestra naturaleza! Estamos hartos de nuestra naturaleza humana. Yo 

aborrezco el egoísmo. Por eso cuando voy conduciendo por la carretera yo puedo ver 

el egoísmo claramente. ¡Esto está en todas partes hoy! Pero cuando voy conduciendo 

por la carretera puedo verlo mucho más claramente. Así somos los seres humanos. 

Yo espero con ansias a que llegue el momento cuando las personas podrán empezar a 

ver eso en ellas mismas y cambiar, dejar de ser tan egoístas, dejar de ser motivadas 

por el egoísmo. 

Y la vida era la luz de los hombres. Y la luz brilla en las tinieblas, y las tinieblas 
no la comprenden. Es increíble entender que es Dios quien tiene que darnos la 

comprensión de las cosa y nadie puede comprender nada si Dios no le da 

comprensión. Dios tiene que darle esto en su mente. 

He mencionado a menudo mi experiencia cuando Dios abrió mi mente y yo 
simplemente supe que lo que estaba escuchando era verdad. Yo no he tenido que 

leerlo en una Biblia. Yo simplemente creí lo que estaba escuchando, el espíritu de 

Dios puso esto en mi mente. ¿Cómo explicar esto a otros? Usted no puede dar esto a 

nadie. Usted no puede explicar esto a nadie. Aunque yo lo intenté en el comienzo. 

Recuerdo una vez que unos familiares vinieron a visitarnos y estábamos todos en el 

salón hablando. Y ellos quedaron estupefactos. Pienso en Cristo hablando en el 

templo cuando solo tenía doce años. Los sacerdotes que estaban allí quedaron 

estupefactos con las cosas que él decía. Y nosotros también experimentamos esto a 

veces cuando hablamos con las personas en el mundo. Ellas escuchan lo que les 
decimos, se paran a pensar y nos miran como si estuviésemos locos. ¡Estás loco de 

remate”. Pero al principio es como si ellas nunca hubiesen escuchado algo así. Todo 

esto les suena lógico y sencillo. Pero entonces ellas empiezan a pensar en esas cosas. 

¿Por qué? Porque si ellas aceptan esas cosas ellas tendrá que hacer cambios en su 

vida. Pero ellas no hacen esto porque Dios no las está llamando todavía. Ellas no 
pueden ver espiritualmente todavía. 

…y las tinieblas no la comprenden. ¿Dónde hay tinieblas? Por todas partes en el 

mundo, en la mente de las personas. Ellas no ven. Ellas no pueden ver. Por eso no 

podemos dar esto a nadie. No podemos hablar sobre esto con nadie en el mundo. Y 
tantas personas en la Iglesia de Dios a lo largo del tiempo han tratado de explicar 
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esas cosas a las personas en el mundo con la esperanza de que ellas pudiesen 

entenderlas. ¡No! Una persona no puede entender esas cosas si Dios no está 

trabajando con ella. 

Y si Dios está trabando con esa persona todo esto queda clara para ella. Pero eso 
sucede en el tiempo de Dios. ¡No podemos dar esto a nadie! Aunque muchos lo han 

intentado. Creo que esa fue una de las lecciones más importantes que yo aprendí 

luego en el comienzo. Las personas no entienden esas cosas. Y a veces ellas incluso 

se vuelven contra uno. Porque ella no quieren esto. Esto les da miedo. De verdad. Y 

esto es lógico porque ellas no tienen el espíritu de Dios. 

Hubo un hombre enviado por Dios que se llamaba Juan. Él vino como testimonio, 
a fin de dar testimonio de la luz… De lo que viene de Dios y que será dado a los 

seres humanos. …a fin de que por medio de él… Por medio de la luz. Por medio de 

Cristo. …todos creyeran. Esto es lo que Dios está haciendo. Este es el propósito del 
sacrifico del Pesaj. Es a través de él que nuestros pecados pueden ser perdonados. Y 

Dios hace esto cuando Él nos llama a Su Iglesia. Dios nos llama y nos muestra la 

verdad, pone la verdad en nuestra mente. Y esto es algo muy bonito. Entonces 

podemos recibir la verdad, podemos creer la verdad y vivir de acuerdo con la verdad.  

Juan no era la luz, sino que vino para dar testimonio de la luz. Esa luz verdadera, 
la que alumbra a todo ser humano, venía a este mundo. Esto viene de Dios por 

medio de Cristo. Porque Cristo es el comienzo de esto. Cristo es el Pesaj. 

Ahora entendemos - y no quiero volver a repetir todo eso – lo que ha pasado en los 
primeros 4.000 años. Entendemos lo que Dios les permitió creer y comprender. 

Porque esto es lo que ellos esperaban. Ellos querían tener una relación con Dios y 

creyeron lo que Dios les mostró. Ellos creían que el Mesías vendría. Aunque ellos no 

entendieron esto del todo. No era necesario que ellos comprendiesen esto del todo y 

Dios les ha juzgado de acuerdo con las cosas que Él les había dado, de acuerdo con la 
presente verdad que ellos tenían. El espíritu de Dios estaba trabajando con ellos. Y 

cuando Dios comenzó a trabajar con la Iglesia esto se hizo mucho más fuerte. 

Esa luz verdadera, la que alumbra a todo ser humano, venía a este mundo. 
Entonces, la capacidad de ver, la capacidad de comprender y lo que Dios nos da. 

Él estaba en el mundo y el mundo fue creado a través de él… Ese es el propósito de 

Dios. Cristo es la principal Piedra Angular. Pero antes aún quedaban resquicios de la 

doctrina de la trinidad en la Iglesia de Dios. Fue más fácil para nosotros entender que 

el espíritu santo no es un ser. Dios nos bendijo con la comprensión de que el espíritu 
santo el poder de Dios Todopoderoso. Pero no podíamos entender que Cristo no 
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existía antes de nacer como ser humano y que su verdadero nombre es Josué. 

Nosotros todavía le llamábamos “Jesús”. Y pensábamos que lo que dice aquí es que 

él había creado todas las cosas. ¡No! Aquí nos es dicho claramente quién creó todo lo 

que existe y cómo todo empezó. Pero se trata de un proceso que iba a tener lugar a 

lo largo del tiempo. De ahí la expresión “a través de él”. Así que: …y el mundo fue 
creado a través de él... 

¿A qué se refiere esto? ¿A la creación del planeta Tierra, algo físico? ¿Por qué Dios 

creó el mundo? ¿Por qué Dios creó el universo? Dios creó todo esto para poder crear a 

los seres humanos humanidad. Y Dios creó a los seres humanos que un día podamos 
ser parte de ELOHIM. Todo lo que Dios ha creado tiene que ver con ELOHIM. Todo gira 

alrededor de ELOHIM. 

…y el mundo fue creado a través de él… Y establecido sobre él, sobre Cristo. Y es a 

través de él que podemos cambiar y con el tiempo llegar a ser parte de la Familia de 
Dios. Porque de esto se trata todo esto. Siempre. …pero el mundo no lo conoció. El 

mundo está en tinieblas. Y hasta que venga la luz las personas en el mundo no 

pueden ver, no pueden comprender. A los suyos vino… Hablando de Cristo, que vino 

entre los judíos, en la tribu de Judá. …pero los suyos no lo recibieron. Porque 

estaban en tinieblas y no podían ver esto, no podían entender esto. 

Pero a todos los que lo recibieron, a los que creen en su nombre, les dio el poder 
de ser hechos hijos de Dios. Estos no nacen de la sangre, ni por la voluntad de la 
carne, ni por voluntad humana, sino que nacen de Dios. Podemos leer aquí cómo 

somos engendrados del espíritu santo de Dios y lo que sucedió en la vida de Cristo. Él 
es la principal Piedra Angular porque todo está edificado sobre él. Y es una bendición 

poder tener eso en nuestras vidas, ser parte de eso. 

Y el Verbo se hizo carne... La mente de Dios, el ser de Dios. No podemos 

comprender esto. Pero ese era el propósito de Dios. ELOHIM. Cristo es el primero de 
los primeros frutos. Y todos tienen que pasar por el mismo proceso que él pasó. Su 

vida es nuestro ejemplo. Por eso él tuvo que ser bautizado y pasar por el mismo 

proceso que todos tenemos que pasar. Aunque el espíritu de Dios ya estaba 

trabajando en él de una manera muy poderosa. Porque él tenía el ser de Dios, la 

mente de Dios en él. Pero nosotros no. Y no podemos comprender como es esto. 

Por eso con solamente doce años él pudo hacer lo que hizo. Él tenía la mente de 

Dios, aunque no había sido bautizado todavía. Él tuvo que ser bautizado, tuvo que ser 

engendrado del espíritu de Dios, pero ese Verbo, esa mente ya le había sido dada. Y 

aun así él tuvo que ser bautizado y pasar por ese proceso como todos los demás. Él 
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dio el ejemplo para que todo lo demás lo siguiera. ¿En qué? La misma semejanza. Los 

seres humanos tenemos que pasar por las mismas cosas. 

Y el Verbo se hizo carne y habitó entre nosotros. Usted no puede comprender la 

mente de Dios, el ser de Dios. Podemos tener una porción de la mente de Dios, pero 
no podemos comprender como es tener esto desde el nacimiento, crecer en eso y 

simplemente saber las cosas. Porque Dios estaba en él. Esto venía de Dios. Él no era 

Dios. Él no era Dios Padre pero tenía la misma mente que Dios y por el poder del 

espíritu de Dios él podía entender las cosas. Dios estaba trabajando... 

Esto es como cuando Dios llama a una persona pero esa persona aún no ha sido 

bautizado. Dios empieza a atraer a esa persona a la verdad y le permite entender 

ciertas cosas. Yo ya creía en ciertas cosas mucho antes de ser bautizado. Yo ya creía 

en todo lo que Dios me mostraba, en todo lo que leía sobre la verdad y ya estaba de 

acuerdo con Dios en esas cosas. Y yo podía estar de acuerdo con esas cosas porque el 
espíritu de Dios estaba trabajando conmigo, me estaba atrayendo a la verdad. Yo solo 

tenía una pequeña porción de esto, pero Cristo ya las tenía arraigadas en su mente, 

en su ser. Pero él tenía que ser bautizado todavía. 

Y el Verbo se hizo carne y habitó entre nosotros, y vimos su gloria, la gloria del 
unigénito del Padre... Por eso me encanta lo que Cristo dijo en Juan 14. “Si me 

habéis visto, habéis visto al Padre”. Los discípulos le habían dicho: “Muéstranos al 

Padre y esto nos basta”. Y esa fue su respuesta. “No lo entendéis”. No se puede 

entender esas cosas sin el espíritu de Dios. Cuando tenemos el espíritu de Dios, 

podemos entender esas cosas. 

…la gloria del unigénito del Padre; lleno de gracia y verdad. Toda verdad viene de 

Cristo. Porque la verdad viene de Dios y Dios ha dado todo a Cristo toda autoridad 

ahora, hasta que todo esté bajo sus pies. Y entonces él devolverá toda la autoridad al 

Padre nuevamente, como está escrito en la Biblia. Cristo dará a Dios toda gloria, 
honor, majestad por lo que Él habrá logrado en y a través de Su Hijo. ¡Versículos 

impresionantes! 

Versículo 15 - Juan dio testimonio de él, y clamó diciendo: Este es del que yo 
decía: El que viene tras mí, es antes de mí: porque es primero que yo”. Y hay 
personas que tienen dificultades con ese tipo de cosas. Y espero que nadie en la 

Iglesia tenga dificultades para entender esas cosas. Pero debido a lo que creíamos 

antes a algunos puede resultar difícil entender lo que es dicho aquí. ¿Qué significa 

esto de que “él es primero que yo”? Cristo fue el primero. Cristo es el primero en el 

plan de Dios. Él es el primero. Todo está fundamentado en Cristo. Todo. Su propio 
Hijo. Su propio Hijo engendrado. Dios pudo trabajar con él a lo largo de su vida para 
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que él se convirtiese en el sacrificio del Pesaj y a través de él los seres humanos 

pudiesen ser perdonados del pecado. Y Cristo es el Cabeza del gobierno de Dios, él es 

el Mesías, es el Rey de reyes. ¡Increíble! 

…es antes de mí: porque es primero que yo”. En el plan de Dios. Porque de su 
plenitud todos nosotros recibimos, y gracia sobre gracia. La ley fue dada por 
medio de Moisés, pero la gracia y la verdad vinieron a través de Josué el Cristo. 
Gracia y verdad. Todo comienza con la capacidad de ser perdonados del pecado. Esto 

es por gracia de Dios. Y mismo antes de eso, Dios comienza a derramar Su amor sobre 

nosotros cuando Su espíritu santo comienza a atraernos a la verdad. Es Dios quien 
tiene que llamarnos. No es Cristo pero es Dios Todopoderoso quien nos llama. Y Dios 

determina a quién Él llama. Y entonces Dios pone a esa persona bajo los cuidados de 

Cristo y esa persona tiene que tomar decisiones a lo largo del camino. 

Porque muchos han rechazado esto cuando Dios abrió su mente y les ofreció ser 
llamados. Por eso es tan increíble entender las parábolas de Cristo. Algunos ni 

siquiera han llegado a tomar la decisión de ser bautizados porque no pudieron llegar 

a ese punto. 

Gracia y verdad. Tenemos esto en nuestras vidas. Podemos recibir el perdón por 
nuestros pecados a través de nuestro Pesaj. Podemos recibir el espíritu de Dios a 

través de nuestro Pesaj, a través de nuestro Sumo Sacerdote, y así podemos tener 

una relación con Dios Todopoderoso. ¡Impresionante! 

Creo que sería bueno repasar algunas de las verdades que he mencionado en ese 
sermón en 2016. 

8ª (5ª) Verdad - ¿Qué es el ser humano? El ser humano no posee un alma 

inmortal. 

Las personas en el mundo no entienden eso. Cuando yo era niño yo iba a una escuela 

muy pequeña. En el instituto, en mi clase solo había veinte alumnos. Y recuerdo una 

vez que unos compañeros de clase empezaron a hablar sobre el alma y lo que esto 

significa, sobre su idea de que tenemos un alma. Y esto es algo muy extraño, esa 

idea que hay algo en nosotros que sigue existiendo cuando morimos. Por eso las 
personas piensan que los seres humanos tenemos un alma inmortal y que cuando 

morimos ese alma va a al cielo, donde uno estará contemplando el rostro de Dios por 

toda la eternidad, o va a un lugar donde hay un fuego eterno y será torturado por el 

diablo. Y yo pienso: “¡Vaya idea más absurda!” Nosotros entendemos cuál es el 

propósito de Dios. 
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8ª (5ª) Verdad - ¿Qué es el ser humano? El ser humano no posee un alma 

inmortal. 

Herbert Armstrong tuvo que restaurar esta verdad en la Iglesia, ya que la Iglesia la 

había perdido durante la Era de Sardis. 

El ser humano es un ser mortal, efímero. Cuando morimos simplemente 

regresamos a los elementos de la tierra; no vamos ni al cielo ni al infierno. 

Solo Dios puede dar la inmortalidad al ser humano, en Su Familia. 

A veces no comprendemos lo que Dios nos ha dado. ¿Cuándo fue la última vez que 

usted se ha parado a pensar en esta verdad, en el hecho de que usted la entiende? 

¿Cuándo fue la última vez que usted repasó, volvió a leer esta u otras verdades y se 

ha parado a pensar en ellas, se sintió conmovido por ellas? Las Verdades que Dios nos 

ha dado deben conmovernos si entendemos nuestro pasado, si entendemos que las 
personas que nos rodean no entienden esto. 

Ni podemos quitar importancia a ninguna de las verdades. No podemos simplemente 

ignorarlas como si no fueran tan importante. ¡Porque todas ellas son increíblemente 

importantes! Y esta verdad aquí es una de las cosas que las personas en el mundo no 
entienden. Las personas están muy confundidas respeto y cuando alguien muere ellas 

no saben adónde esa persona va. Y Como los protestantes, que habla de esas cosas 

de una manera que está muy lejos de la realidad. “Juan está en el cielo pescando. Él 

ahora podrá pescar por toda la eternidad”. 

Cuando yo escucho esas cosas yo... Y eso es muy triste. ¿Qué tipo de peces está 

pescando Juan? A ver, razonemos un poco. ¿Quién limpia los peces que él ha pescado? 

¿Se puede limpiar ese tipo de pescado? ¿Qué tipo de pescado es? Las personas no se 

paran a pensar en ese tipo de cosas. 

O Juan está en el cielo jugando al golf. Llegará en momento en que Juan se aburrirá 

de jugar golf. ¡Imagínense lo aburrido que sería jugar al golf por toda la eternidad! 

Lo siento, pero esas ideas son tan absurdas. 

¿Cuánto nos conmueve el hecho de que tenemos la bendición de entender qué es el 
ser humano? Nadie tiene un alma inmortal. Esto no da paz. Cuando usted entiende 

esto, usted se siente en paz. Comprendemos lo que va a pasar en el Gran Trono 

Blanco. Comprendemos que el plan de Dios es ofrecer a las personas la vida eterna. 

Una existencia de paz y no una existencia egoísta como la existencia humana. 
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9ª (6ª) El espíritu que está en el ser humano. La diferencia entre la mente 

humana y el cerebro de los animales es que hay un espíritu en la mente de los 

seres humanos, que confiere a los seres humanos la capacidad de pensar, de 

crear y de memorizar.  

¡Impresionante! Esto viene de Dios. Tenemos una esencia de espíritu en nuestra 

mente. Recuerdo cuando Herbert Armstrong habló sobre esto por primera vez en la 

Iglesia. A principios de los años 70 él reveló esto a toda la Iglesia cuando escribió el 

libro El Increíble Potencial Del Ser Humano. En ese libro él explica esto. Antes no 

sabíamos que tenemos una esencia de espíritu en nosotros. Todo ser vivo tiene una 
esencia de espíritu en su interior. Y los seres humanos más, debido al plan y al 

propósito de Dios. Tenemos una mayor capacidad de pensar, de crear y de razonar. 

Los animales también tiene esa esencia de espíritu. Las personas no entienden por 

qué los gansos migran y todos saben exactamente dónde deben ir. Como la mariposa 
monarca, que mencioné la semana pasada. Creo que fue la semana pasada. Esas 

mariposas migran desde Canadá y se necesitan tres generaciones para llegar a su 

destino y otra generación para regresar. ¿Y cómo ellas hacen eso? Se necesitan tres 

generaciones para llegar a su destino. Todos los ejemplares de las generaciones 

anteriores mueren en el camino, y solo la siguiente generación llega a México. Y hay 
fotografías de árboles totalmente cubiertas de mariposas color naranja. Y luego ellas 

viajan todo un año de regreso a Canadá. ¡Impresionante! 

Esos insectos tiene cabezas muy pequeñas pero esa esencia de espíritu que Dios puso 

en su cabecita les permite hacer lo que ellos hacen. Y los científicos hicieron 
experimentos con algunos ejemplares de esa especie de mariposa, han puesto un 

chip en ellos y los llevaron a otras partes, a la costa este, pero esos insectos 

simplemente regresan y retoman su ruta hacia el sur nuevamente. ¿Cómo esos 

insectos hacen eso? Comparado a esto el sistema GPS que usamos no tiene ningún 

valor. De verdad. Los seres humanos somos insignificantes. Si pudiéramos tener algo 
tan pequeño para hacer todo lo que nosotros... No podemos. Esto es espíritu. No 

podemos comprender esa esencia de espíritu que Dios ha dado a todo ser vivo de Su 

creación. Yo no entiendo eso. Y esos insectos transmiten esas cosas de generación a 

generación y todos siempre harán lo mismo. 

¿Los seres humanos? Y El espíritu de Dios trabaja con la mente humana y nos ayuda a 

comprender las cosas, a pensar y razonar sobre las cosas. Los animales no tiene la 

capacidad de razonar sobre las cosas. Dios les ha dado la capacidad de hacer ciertas 

cosas. Ellos saben dónde buscar alimento para sobrevivir. Me encanta ver a las 

ardillas intentando conseguir comida, volando de un árbol a otro, pero sin pasar de 
una determinada altura.  
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Los animales intentan descubrir las cosas pero ellos no pueden razonar como nosotros 

los seres humanos, no pueden hacer las cosas que hacemos, no pueden planificar las 

cosas, tener un propósito en la vida o pensar cómo resolver problemas. 

Continuando: 

Este espíritu que está en el ser humano debe estar unido al espíritu de Dios 

para que el ser humano pueda conocer los verdaderos caminos de Dios. 

¡Impresionante, impresionante, impresionante entender esto, saber esto! 

10ª (7ª) Verdad - La Iglesia está formada solamente por los primeros frutos. 

¡Impresionante! Antes ni siquiera entendíamos que se trata solamente de los 
144.000. Solíamos pensar que habría una gran multitud en el tiempo del fin. Increíble 

lo que Dios nos ha revelado. Y esto nos da más paz, nos da más intrepidez. Esto es 

algo muy bonito. 

  

La Iglesia está formada solamente por los primeros frutos, que son el 
comienzo del plan de salvación de Dios. Dios no está tratando de salvar al 

mundo todavía. 

Es increíble entender que Dios no está tratando de salvar al mundo ahora. Porque eso 

es lo que piensan muchos por ahí. Los misioneros y las personas que hacen ese tipo 
de cosas no entienden que lo que hacen no viene de Dios. Ellos piensan que tienen 

que salir por el mundo intentando salvar a las personas. 

Solo Dios puede hacer esto. Solo Cristo puede hacer esto. Y de momento con sólo 

unos pocos. ¿Y qué pasa si decimos a las personas que Dios no está tratando de salvar 
a todos los seres humanos ahora? Ellas no se ponen muy contentas. Ellas se vuelven 

contra nosotros. Ellas odian lo que les decimos y probablemente a nosotros también. 

Cuanto más religiosas las personas se crean, más ellas nos odian. 

¡Cuan bendecidos somos porque entendemos esas cosas! A veces no entendemos 
cuanta paz tenemos en nuestra mente debido a lo que tenemos, debido a lo que 

entendemos. 

10ª (7ª) Verdad - La Iglesia está formada solamente por los primeros frutos. 
La Iglesia está formada solamente por los primeros frutos, que son el 
comienzo del plan de salvación de Dios. Dios no está tratando de salvar al 
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mundo todavía. Los primeros frutos son aquellos que han pasado por muchas 

pruebas y han sido entrenados para formar parte del gobierno de Dios en el 

Milenio, para reinar en el Reino de Dios cuando Josué el Cristo regrese como 

Rey de reyes. 

Y nosotros podemos creer esto porque lo entendemos y sabemos que es verdad. 

Los que se conviertan durante el Milenio, juntamente con los primeros frutos, 

se convertirán en reyes, sacerdotes y maestros para el resto de las personas 

que serán resucitadas después del Milenio. 

Esto se hará cada vez más grande. Esa oportunidad será ofrecida a cada vez más 

personas. Este es el plan de Dios. 

11ª (8ª) Verdad - La Iglesia no es el Reino de Dios todavía. 

Hay personas que piensan que el Reino de Dios está en ellas. Las personas tienen 

toda clase de ideas sobre esto, que vienen de su religión. Y ellas leen esto e intentan 

entenderlo pero no pueden. ¡Nadie en el mundo puede entender esto! Ellos están en 

tinieblas. Y ellos no pueden tener luz hasta que Dios les dé esto. Y Dios es quien elige 
a quien y cuándo Él da esto. 

La Iglesia no es el Reino de Dios todavía, pero es el embrión que se convertirá 

en el Reino de Dios. 

Qué increíble analogía Dios ha dado a Herbert Armstrong. Porque esto lo deja todo 

muy claro. Por eso me encanta el nombre La Pura Verdad. También se puede decir La 

Clara Verdad. Con el espíritu de Dios la verdad es clara, es sencilla. Pero no podemos 

explicar la verdad a nadie, no podemos dar la verdad a nadie. Las personas en el 

mundo no pueden ver la verdad, pero para nosotros la verdad es muy clara. 

La Iglesia no es el Reino de Dios todavía, pero es el embrión que se convertirá 

en el Reino de Dios. 

¿Y entender esa analogía de que hemos sido engendrados pero aún no hemos nacido 
en el Reino de Dios? 

El otro día escuché a alguien en la televisión hablando sobre esto en un anuncio en 

una de las cadenas de noticias. Y debido a lo que está sucediendo en el mundo ellos 

ahora están hablando más sobre esas cosas porque están viendo el desastre que es 
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este mundo. Y algunos están empezando a hablar sobre esto de “nacer de nuevo”. 

“¡Tienes que nacer de nuevo!” Pero ellos no entienden qué significa esto. 

Y es increíble que nosotros entendemos esto y vivimos de acuerdo con esto. 

Entendemos lo que significa que hemos sido engendrados del espíritu de Dios y ahora 
somos embriones esperando el momento de nacer. 

El cristianismo tradicional enseña un falso evangelio que dice que la iglesia es 

el Reino de Dios en la tierra. 

Y si eso fuera verdad, ¡qué desastre sería el Reino de Dios! En serio. ¿Y entender lo 

que nosotros entendemos? Muchos creen que el Reino de Dios ya está en la tierra. 

Principalmente los protestantes. Yo también he creído esto durante mucho tiempo 

pero he elegido dejar de creer esto. ¡Esto no es para mí! 

El Sr. Armstrong entendió claramente que el mensaje que Cristo trajo del 

Padre es que es el Reino de Dios será literalmente establecido en esta tierra. 

Se trata de Su Familia. Se trata de la Familia de Dios. ¡Impresionante! 

Esas verdades deben ser emocionantes para nosotros. Esas cosas deben darnos 

ánimos, deben avivarnos. Debemos orar sobre esas cosas. Si usted a veces no sabe 

cómo orar, vuelva a leer la verdades, piense en ellas, clama a Dios y agradézcale por 

el hecho de que usted puede entender esas Verdades. Porque nadie en el mundo 
entienden… 

Hoy estamos en Florida y yo estaba pensando: “Nadie aquí sabe que tenemos todo lo 

que tenemos ahora, en el final de la presente era, que Dios dio todo esto a Manasés 

para cumplir la promesa que Él ha hecho a Abraham, Isaac y Jacob.” Dios cumplió Su 
promesa. Y miren lo que estamos haciendo con esto. Por eso estamos en el punto que 

estamos ahora. 

12ª (9ª) Verdad - Solo aquellos a quienes Dios Padre llama y atrae a Él 
pueden convertirse. 

Una impresionante verdad. ¿Y saben qué? La mayoría de las personas en la Iglesia 

dispersada ya no comprenden esto. Ellas ya no creen esto. Esto ya no es una verdad 

para ellas. Esto ya no está vivo para ellas. Ya no hay luz en esto para ellas. Porque 

sólo puede haber luz en esto si el espíritu de Dios está trabajando activamente en la 
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vida de una persona. Solo entonces una persona puede ver esto. Entonces hay luz en 

esto y es inspirador comprender que Dios es quien tiene que llamarnos. 

La Era de Laodicea perdió esta verdad. Muy pocos enseñaban esto. Yo creo que al 

final ya nadie enseñaba que Dios el Padre es quien tiene que llamar a las personas. Y 
después de la Apostasía, si todos hubiesen creído esto ellos se habrían unido y 

habrían entendido que estamos aquí porque Dios nos ha llamado, y debemos 

permanecer unidos. Pero las personas hacen un tremendo lío de todo esto. 

Solo los que Dios elige, los que Dios llama ahora, pueden ser parte de la 
Iglesia de Dios. 

Y esa es la única manera de saber dónde está la Iglesia de Dios. Porque cuando Dios 

nos llama el espíritu de Dios empieza a vivir en nosotros y nos da la capacidad de 

permanecer en la verdad. Porque una cosa es recibir la verdad pero otra cosa muy 
diferente es permanecer en ella. Y la mayoría de las personas en la Iglesia dispersada 

perdió el espíritu de Dios. Él espíritu de Dios ya no está trabajando en sus vidas y por 

eso ellas no saben dónde está la Iglesia de Dios. 

Porque si el espíritu de Dios estuviera trabajando en esas personas no seriamos tan 
pocos en esta sala hoy. Necesitaríamos una sala mucho, mucho más grande. Esa es la 

realidad. Esas personas sabrían donde está la Iglesia de Dios porque ellas podrían ver 

la verdad, podrían entender esta verdad. ¡Impresionante! 

Continuando: 

Satanás ha engañado al mundo entero. Y la Iglesia de Dios está formada por 

personas a las que Dios llama a salir del mundo. (Juan 6:44) 

Una más: 

13ª (10ª) Verdad - La resurrección para el juicio. 

Entender, saber, comprender esto. 

La resurrección para el juicio tendrá lugar en el período del Gran Trono Blanco 

(Apocalipsis 20). Este tiempo de juicio durará 100 años y vendrá después del 

reinado de 1.000 de Cristo en la tierra 

Es increíble entender que después del Milenio habrá un período de 100 años. Y pienso 
en lo que está escrito en el capítulo 20 de Apocalipsis sobre la segunda muerte. Yo 
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nunca he oído a nadie en el mundo hablar sobre esto. Ni antes ni después que Dios 

me ha llamado a la iglesia. Nadie habla sobre una segunda muerte. Ellos 

simplemente ignoran esos versículos del libro de Apocalipsis. ¿Y qué significa esto? Si 

usted piensa un poco, para morir una segunda vez habrá que vivir una segunda vez. Y 

no se trata de la vida espiritual, pero de una existencia física. Esta es una verdad 
increíble y clara que Dios reveló a Herbert Armstrong para que él la enseñara a toda 

la Iglesia. 

Este tiempo de juicio durará 100 años y vendrá después del reinado de 1.000 

de Cristo en la tierra. En los últimos 6.000 años Dios no ha estado tratando de 
“salvar” al mundo, pero durante ese tiempo de juicio Dios ofrecerá a los miles 

de millones de personas que han nacido y han muerto en esos 6.000 años la 

oportunidad de ser salvas. 

Y esto es algo que nos da una increíble paz, en nuestra mente. No tenemos que 
preocuparnos por los que mueren. No tenemos que preocuparnos por si ellos están 

siendo torturados porque vivieron de una cierta manera. No tenemos que 

preocuparnos por si ellos están o no en el cielo, por así decirlo.  

Esto me recuerda algunos ritos de la iglesia católica. Y creo que ellos ya no hacen 
esto. Pero cuando una persona se está muriendo el cura viene y la rocía con agua, 

dice una pocas palabras y que esto basta para que todos los pecados que la persona 

ha cometido en su vida le sean perdonados. Una persona puede vivir como le da la 

gana, puede hacer lo que le da la gana, puede cometer las mayores atrocidades, 

pero si cuando ella se está muriendo el cura viene y dice algunas palabras todo 
queda perdonado y arreglado. 

Y yo pienso: “¡Qué idea tan horrible ellos tienen sobre Dios! ¡Qué ideas tan horrible 

ellos tienen de lo que Dios está haciendo! Y nosotros podemos entender lo que Dios 

está haciendo. Podemos entender la verdad y lo que es correcto. 

Por eso me encanta la serie de sermones que hemos tenido en la última Fiesta de los 

Tabernáculos. Ahora nosotros en la Iglesia de Dios comprendemos más claramente 

que nunca que cada uno de nosotros somos responsables por lo que Dios nos ha dado, 

por lo que Dios ha puesto en nuestras mentes y la seriedad de la sentencia del juicio 
de Dios para los que reciben el espíritu de Dios y se vuelven contra Cristo. ¿Cree 

usted que se puede simplemente ignorar esas cosas? Como esto de que el cura viene 

y hace unos movimientos mágicos con sus manos y de repente todos los pecados 

quedan perdonados.  
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Las cosas no son así en Iglesia de Dios. Y lo siento mucho por las personas que he 

conocido y que se han marchado de la Iglesia de Dios. Porque yo sé, y ahora estoy 

más convencido de esto que nunca antes, que muchas de esas personas no serán 

parte del Reino de Dios. Porque ellas se convirtieron en el anticristo. Un tercio de la 

Iglesia se convirtió en anticristo. ¡Ellos volvieron a la basura de la que fueron 
llamados a salir! 

¿Cree usted que Dios toma eso a la ligera después de haber ofrecido a todas esas 

personas el perdón de sus pecados a través del Pesaj? Por eso está escrito que no se 

puede matar a Cristo dos veces. Usted no puede hacer esto dos veces. Y los que han 
ido demasiado lejos, ¿saben qué? No hay vuelta atrás. Esto es así de claro. 

Y Dios ha revelado esto a la Iglesia en un momento muy oportuno, justo ahora en el 

fin, hermanos. Y tenemos la bendición de estar listos, de estar preparados para lo 

que viene. 

¡Entonces la salvación será ofrecida a todas las personas! Durante este tiempo 

de juicio los que serán resucitados para vivir una segunda vida física tendrán 

que demostrar que realmente desean vivir de manera diferente a como 

vivieron en su primera vida. 

¡Increíble! Esto no será fácil. ¡Esto no será nada fácil! Y los que… Yo estoy muy 

contento de saber que todos los que sean llamados a la Iglesia durante el Milenio 

tendrán la oportunidad de ser parte del Reino de Dios cuando el Milenio termine. 

Porque los 144.000 han sido llamados para gobernar durante el Milenio. Pero después 
de esto, en el Gran Trono Blanco, se necesitarán muchos más en la Familia de Dios 

para ayudar a los que serán resucitados para vivir una segunda vez durante ese 

periodo de tiempo. 

Porque entonces una enorme cantidad de personas serán resucitadas y la tendencia 
de las personas será volver a ser como eran en su primera vida. Pero habrá orden. 

Habrá un único gobierno. Habrá una única verdad y Dios no permitirá que las 

personas enseñen lo que quieran. ¡Impresionante! 

Y para eso se necesita mucho poder, mucha autoridad y juicios contundentes. Las 
personas sabrán dónde está Dios y lo que Dios está haciendo.  

Tenemos mucho en que pensar, mucho que dirigir. 

Con eso terminamos la presente serie de sermones. Continuaremos el próximo 
Sabbat. 
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